

...

5 jours après l'intervention, puis après 1 mois et 3 mois. Enfin, 30 % de la graisse injectée peut se résorber dans les mois qui suivront l'opération. Après 6 mois, le résultat sera stable.

### Quels avantages ?

La liposculpture est la manière la plus efficace de regagner une silhouette harmonieuse et de sculpter son corps de manière générale en une seule intervention. Elle évite les cicatrices, les allergies, les complications ainsi que les rejets éventuels d'implants.

### À qui s'adresse ce type d'intervention ?

Homme ou femme, elle est possible sur toute personne ayant un minimum de graisse à extraire. Il n'y a pas de contre-indications spécifiques. On retrouve les mêmes que pour toute autre intervention de chirurgie esthétique (tabac, grossesse...) qui seront expliquées par le chirurgien lors de la consultation.

### Quelles sont les limites éventuelles ?

Les résultats seront en fonction de la morphologie initiale du patient. Les patientes très minces ne pourront pas augmenter leur poitrine ou leurs fesses. Il faut également faire attention à la qualité de la peau et à sa capacité à se re-draquer si l'on aspire un gros volume de graisse. Le prix d'une intervention de ce type varie en fonction du nombre de zones aspirées, des honoraires du chirurgien et des frais de cliniques.

©ISTOCKPHOTO

